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Beitrag von „putzi“ vom 12. Dezember 2019, 14:51

Zitat von Born87 

Ich bin fast komplett bei Dir. Für mich war der Rauswurf von Bornemann aber
unumgänglich.

Köllner hatte fertig und mit ihm in die zweite Liga gehen. Da wäre mir auch nicht sehr
wohl gewesen.

Komplett Recht hast Du mit der Demut, aber die Fans sind da nicht unerheblich Schuld.
Les einfach mal die Post zu Saisonbeginn durch.

Da war das Geld ja wieder Satt da und jeder war Geistig wieder beim Aufstieg.

Wir als Fans müssen uns auch an die Nase fassen. Wir lernen einfach auch nichts aus
den letzten 40 Jahren 1. FC Nürnberg.

In der Winterpause müssen jetzt nicht wieder Millionen rausgeschmissen werden. Es
fehlen in einigen Bereichen Spielern, aber die vorhandenen Spieler müssen auch
wollen.

Denen muss jetzt mal der Zucker aus dem A...h geblasen werden.

Alles anzeigen 

Na ja wie Papa schon schreibt war das Problem nicht die Entlassung.

Sondern die Neubesetzung die ja gewollt eine 180 grad Wende war. Nicht mal in der
Außendarstellung sondern in der kompletten sportlichen Richtung.

Und na ja, das du als für zweitligaverhältnisse relativ finanzkräftiger Absteiger nicht mit "lasst
uns einfach 34 schöne Spiele verbringen und schaun was rauskommt" in die Saison gehst hat
jetzt nichts mit den Fans zu tun.

Da muss man das Umfeld nicht wieder überhöhen.
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